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Hallo Zusammen,

ich war jetzt einige Monate nicht mehr hier im Forum, und will nun mal meine Erkenntnisse über
die Fin+ Minox Anwendung über den Zeitraum von einem knappen Jahr niederschreiben.

Angefangen hat der Haarausfall bei mir mit 22. Ich habe allerdings ganze 5 Jahre gezögert
etwas zu tun weil mir das Fin durch die ganzen Schauergeschichten die man überall hörte
etwas suspekt war. Im April hab ich mich dann doch entschieden zu reagieren und habe mit der
Kombination von Fin+ Minox begonnen.

Anfangs traten zwar kleinere Nebenwirkungen auf wie Augenringe, Müdigkeit, Augenbrennen
und etwas flüssigeres Sperma- eben das typischen. Ich war damals drauf und dran alles
abzusetzen, habs aber doch nicht getan.
Die Nebenwirkungen verschwanden auch nach 2-3 Monaten und die Haare auf den Oberkopf
wurden merklich dichter. Genauso verkleinerten sich die Geheimratsecken etwas.

Ich habe beides weiterhin angewendet und bin inzwischen richtig zufrieden. Es gab zwar keinen
weiteren durchschlagenden Erfolg, aber dieser Status blieb. Im November gabs dann eine kurze
Phase wo die Haare etwas rieselten, aber nichts dramatisches. 

Der jetzige Stand ist für mich vollkommen in Ordnung. Ich habe zwar immer noch ausgeprägte
Geheimratsecken aber weniger schlimm wie zuvor. Zudem sind die Haare auf dem Oberkopf
wieder einigermaßen "dicht". 

Nebenwirkungen gabs keine mehr. Es hat sich alles schnell normalisiert. Es gab weder
Erektionsprobleme, noch Veränderungen des Bartwuchses oder der Sonstigen
Körperbehaarung- sprich es ist alles wie zuvor, einzig und allein die Haare auf dem Oberkopf
sind wieder dichter- und so soll es auch sein!

Ich bin auch inzwischen auf das Finhair umgestiegen, das macht gegenüber dem Propecia eine
Ersparnis von ca. 60€ pro Packung.

Bald steht die nächste Packung an und ich werde beides weiterhin anwenden! Wenn ich mir die
schrecklich kahlen Bilder von vor. ca. einem Jahr anschaue bin ich richtig froh mich damals zu der
Anwendung durchgerungen zu haben.
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